



## NOTA INFORMATIVA No. 5-2014

### CONSEJO DIRECTIVO DE PROMECAFE SE REUNE EN PERU

La Reunión del Consejo Directivo de PROMECAFE tuvo lugar en Perú el 29 de mayo. El acto inaugural fue presidido por: Ingeniero Nils Leporowski, Presidente del Consejo Directivo de PROMECAFE; Señor Anner Roman, Presidente de la JNC Perú; Ingeniero Juan Manuel Benitez, Ministro de Agricultura; y Doctor Armando García, Secretario Ejecutivo de PROMECAFE.

En la reunión, la Secretaria Ejecutiva presentó el trabajo realizado y los logros alcanzado en el primer semestre 2014; y una revisión de nuevas acciones de cooperación técnica a realizar en la región en el 2014. Fue presentado y aceptado, entre otros, el plan operativo para el 2014 del proyecto de Mejoramiento genético con WCR, así como el Plan regional para el combate de la roya del café; que se implementa con acciones de mediano y largo plazo. Además, se apoya el seguimiento de las gestiones con organismos internacionales cooperantes en apoyo a la investigación y fortalecimiento institucional que se requiere para avanzar en los temas propuestos.



En la reunión, se llevó a cabo la elección de Presidente, Vicepresidente y Vocal del Consejo Directivo de PROMECAFE para el periodo 2013-2014, cargos que recayeron en los representantes de Honduras, Jamaica y Panamá, respectivamente.

El Ingeniero Rene Leon-Gomez, al asumir el cargo, expresó su agradecimiento a los colegas del Consejo Directivo por la confianza y honor conferido a su persona para representar a la caficultura de la región a través de la Presidencia de PROMECAFE, y su voluntad por seguir adelante en la consecución de los objetivos del programa para el desarrollo de esta importante actividad.